



Fahrt nach Meerbusch-Büderich

Besuch Atelierhaus Ewald Mataré

Donnerstag, den 29. August 2024 von 17:30 Uhr - 22.00 Uhr

Für den 29.08.2024 haben wir einen Termin zum Besuch des Mataré-Hauses in Meerbusch-Büderich mit Herrn Lutz, dem Leiter des Hauses, vereinbart.

Wir sind eingeladen das Wohn- und Atelierhaus der Familie Mataré in Meerbusch-Büderich mit seiner heutigen Nutzung zu besichtigen. Seit 2022 steht es den dHCS-Stipendiat*innen des Kunstvereins für die Rheinlande und Westfalen Düsseldorf als Atelierhaus zur Verfügung. Eine im Künstlerhaus eingerichtete Dauerausstellung erinnert an das Schaffen von Ewald Mataré.

Bei einem kleinen Imbiss, den wir im Café Moritz zubereiten lassen, erfahren wir mehr über das Konzept der heutigen Nutzung des Hauses und wollen wir in den Austausch kommen mit den Stipendiaten, die dort im Moment die Atelierräume nutzen. Auch bekommen wir bereits einen ersten Eindruck von Arbeiten, die ab Herbst von den Stipendiaten im Museum Kurhaus gezeigt werden.

Die **Anmeldung** erfolgt durch Zahlung der Teilnehmergebühr in Höhe von **€ 30,00 pro Person**.

Anmeldeschluss: Sonntag, 18.08.2024

Konto: Freundeskreis Klever Museen IBAN: DE61 3245 0000 0005 0205 57 Stichwort: **Meerbusch**.

Bitte teilen Sie uns unter buero@freunde-klever-museen.de Ihren E-Mail-Kontakt mit.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Es entscheidet die Reihenfolge des Zahlungseingangs. In der Woche vor der Exkursion erhalten Sie eine Bestätigungs-Email.

Treffpunkt

Wir treffen uns um 17:30 Uhr am Busparkplatz am Museum Kurhaus Tiergartenstr. 41, in Kleve.

HINWEIS

Auf der Veranstaltung werden Fotos gemacht, die wir im Rahmen der Pressearbeit des Freundeskreises veröffentlichen. Durch Ihre Teilnahme an dieser Veranstaltung erklären Sie sich mit der Veröffentlichung Ihres Bildes einverstanden.